



Le Secrétaire général du Ministère de la Communication, le Pr Félix Zogo, ne trouve pas en Samuel Eto'o la personne idéale pour conduire parfaitement les affaires courantes de la Fecafoot.

Rien ne va plus entre le Président de la Fecafoot, Samuel Eto'o et le Ministre des Sports et de l'Education physique, le Pr Narcisse Mouelle Kombi. A l'origine : L'avenir d'Antonio Conceição à la tête de l'encadrement technique des Lions Indomptables.

Alors que le Ministre Narcisse Mouelle Kombi a confirmé le maintien du technicien portugais à la tête de la sélection, Samuel Eto'o, lui, a convoqué des dispositions légales pour dénoncer l'intervention de sa tutelle. C'est l'imbroglio total.

Félix Zogo

Hier dimanche 20 février 2022 lors de l'émission de débat « Club d'Elites » sur Vision 4 télévision, le Pr Félix Zogo s'est montré très dur vis-à-vis du patron de l'instance faitière du football camerounais, qui selon lui mène une guerre inutile avec le Minsports. D'ailleurs, il ne doute pas que Samuel Eto'o, comme d'habitude doit se mordre les doigts.

«Tout ce à quoi Samuel Eto'o a touché depuis la fin de sa carrière s'est soldé par un

échec... Il nous a amené en 2019 deux Playboys ici en l'occurrence Clarence Seedorf et Patrick Kluivert, en guise d'entraîneurs, on sait ce qu'il en est advenu. Ses propres affaires quand il veut faire les affaires ont échoué... La Fecafoot est au-dessus de ce que vaut Samuel Eto'o. Il a entre les mains un objet dont il n'a pas encore la capacité de maîtriser. Le football au Cameroun n'est pas une question technique. C'est une question socio-politique » a déclaré le haut cadre au ministère de la communication.

Jeune Afrique

L'hebdomadaire Jeune Afrique, en fin de semaine passée, a laissé fuiter le nom Rigobert Song, comme le nouvel sélectionneur des Lions nommé par Samuel Eto'o. Un choix évidemment que conteste le Pr Félix Zogo. **«Le nom qui est sorti, de vous à moi, quels sont ses acquis. Un ancien joueur que nous adorons mais de là à être l'entraîneur des Lions indomptables, cela prouve que le président de la Fecafoot n'est pas à sa place »**, a réagi le SG du Mincom.